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Herrn 

Landrat 

Reiner Wegner 

 

o.V.i.A. 

 

 

 

   Hildesheim, den 03.06.2014 
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Sehr geehrter Herr Landrat Wegner, 

 

der heutigen Berichterstattung in der Hildesheimer Allgemeinen Zeitung ist zu 

entnehmen, dass einzelne im Landkreis Hildesheim eingesetzte Schulbusse 

lebensgefährliche Sicherheitsmängel aufgewiesen haben. So sind nach dortigen Angaben 

im Rahmen von Polizeikontrollen von sieben kontrollierten Bussen bedauerlicherweise 

drei Fahrzeuge aufgrund gravierender Mängel stillgelegt worden. Also hat fast jeder 

zweite Bus erhebliche Sicherheitsmängel zu verzeichnen gehabt.  

Vor dem Hintergrund eines adäquaten und den erforderlichen Sicherheitsstandards 

angepassten Schülertransportes bitten wir um Beantwortung der nachfolgenden Fragen: 

 

1. Handelt es sich bei den stillgelegten Schulbussen auch um Fahrzeuge des 

Regionalverkehrs Hildesheim oder um Busse von Subunternehmern, die im 

Auftrag der RVHi für den Schülertransport eingesetzt wurden? 

 

2. Stammen die bemängelten Fahrzeuge vom selben Busunternehmen und sind 

dort in der Vergangenheit schon Mängel aufgefallen? 

 

3. Wie wird seitens des Landkreises auf solch eklatante Misstände in der 

Schülerbeförderung reagiert? 

 

4. Welche Vorkehrungen werden kreisseitig getroffen, um künftig derartige 

Sicherheitsmängel in der Schülerbeförderung zu vermeiden? 
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5. Welche vertraglichen Regelungen gibt es hinsichtlich der Verkehrssicherheit und 

der Zuverlässigkeit der beauftragten Unternehmen? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Klaus Bruer 

Fraktionsvorsitzender 

SPD-Kreistagsfraktion 

 gez. Holger Schröter-Mallohn 

Fraktionsvorsitzender 

Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 

f. d. R. 

 

 

Volker Senftleben 

Fraktionsgeschäftsführer 

SPD-Kreistagsfraktion 

  

f. d. R. 

 

 

Klaus Schäfer 

Fraktionsgeschäftsführer 

Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

 


